

Chers Amis de la Cathédrale d'Amiens

Le Président et les membres du Bureau s'unissent pour former le vœu que cette dernière année à porter un sigle de la série des 1000 nous apporte Paix, réalisation de nos souhaits, santé et justice pour tous.

Pour le bonheur, notre souhait est que chacun d'entre nous puisse le trouver dans la réalisation de ses aspirations profondes, dans les résultats de ce pour quoi il a œuvré, dans l'échange avec l'autre, dans la contribution, aussi modeste qu'elle puisse lui paraître, qu'il a pu apporter à faire progresser notre monde d'aujourd'hui.

Car bientôt l'an 2000, dans moins de douze mois, va apporter sa kyrielle de changements. D'abord, nous n'écrirons plus "mil" comme le voulait l'usage pour les années de l'ère chrétienne, mais "mille" ; et puis la monnaie unique... Et, ce qui va nous toucher au plus près, l'achèvement des travaux de restauration de la façade occidentale, cette splendide façade "harmonique" dont nous découvrirons tous les détails jusqu'alors masqués par la crasse !

Dès maintenant, le visiteur s'aperçoit que quelque chose a changé dans le monument, sous l'impulsion de dynamiques responsables : l'accueil, l'organisation des visites, l'exposition du chef de St Jean Baptiste, le bas-relief commémorant le geste charitable de Martin, soldat romain en garnison à Samarobrive, la possibilité de monter dans les Tours...

Que donc 1999 nous apporte cette joie de voir notre Cathédrale, tant admirée pour son unité partout dans le monde, enfin mise en valeur comme elle le mérite, et offerte, témoignage de la ferveur des hommes d'autrefois envers leur Seigneur, à l'admiration et à la dévotion des générations d'aujourd'hui.

le Comité